

市民のひろば

まちの声

○香北町の皆さまへ 廃品回収ありがとうございました

五月十四日の廃品回収には、地域の人に協力してもらい、たくさんのリサイクル資源を集めることができました。私たちは、この廃品回収を行うことにより、リサイクル活動、地域とのむすびつきの大切さを学ぶことができました。地域の皆さんが協力してくれるおかげで、収益金を生徒会活動やクラブ活動の一部として活用できます。また協力してくれるからこそ大切に扱わなければならないと思います。今回の廃品回収では、雨のため延期になり、連絡不足な点、回収ができてなかったところもあつたようで、ご迷惑をおかけしました。今後はもっと手際よくでき

るようにしていこうと思えますのでよろしく願います。次回の廃品回収は12月10日(日)の予定です。ご協力よろしく願います。
(香北中学校生徒会)

○ぜひ町内会へ

旧土佐山田町では、町内会の加入者が減り、また、加入しない人も増え、町内会の運営や行事、自主防災組織とその活動、火災や防犯にも支障があり、地域づくりやささえあいの気持ちも失われており、なんとか町内会に入ってほしいとの声があつております。一人ひとりの協力と助け合いの心で自分の住む地域は自分で、地域全体で良くしたいものです。ぜひ町内会に入ってほしいと思います。加入者を増やすために、市役所の窓口や施設で、転入者や新婚の入籍者などにパンフレットを作成し、配布するのでもいいのではない

でしょうか。行政もぜひ町内会、しいては市の発展のために、協力していただけたらと思います。
(土佐山田町・前田和夫)

○カモシカに出会った 塩の道ウォーク

絶好のウォーク日和に恵まれた六月四日は、昨年に続いてかがみスポーツクラブの道ウォークの日である。当日のコースは物部町庄谷相から塩峯神社への七ヶコースです。予定通り朝九時十五分出発、金毘羅坂、拓馬頭観音、中谷川馬頭観音と説明しながら順調に進み二・五地点にさしかかった時、何か動いたような気がして足をとめると、すぐ目の前に天然記念物に指定されているカモシカが立っただけでなく、こちらこちらもびっくり。背負っているリュックよりカメラを取り出し、シャッターを切ったのは数秒の間をおいてからであった。
平成十八年六月四日午前十時三十五分の出来事で、皆さんの前にだせる写真が

できたことはうれしい。「カモシカに出会える塩の道」となると、塩の道の魅力がまた増えた。これは私の思い込みだろうか。
ウォークは四十五名全員完歩で塩峯神社到着。流した汗を補うのには十分な田舎ずしと味噌汁であった。
(塩の道案内人・公文寛伸)



カモシカもびっくり!?

まちの声・まちの風景(写真・イラスト)を募集

私たち市民の意見・思いを行政に、あるいはまちの人々に伝える『まちの声』、心なごむイラスト、思いがけないまちの新発見などを撮影した写真などの『まちの風景』を次の要領で募集しています。気軽にご意見等をお寄せください。

【募集要領】

- ・かい書で、必ず住所・氏名・年齢・電話番号(または連絡方法)を明記してください。実名掲載ですが、特に誌上匿名希望の場合は理由を添えてください。提出された原稿等については返却いたしませんのでご了承ください。商取引や営業色の濃いものなどは、掲載いたしません。なお、誌面の都合で掲載できない場合があります。
- ・『まちの声』の字数は400字以内(最低字数制限はありません)。趣旨を変えない範囲で直すことがあります。
- ・『まちの風景』の大きさは、写真・イラストいずれも八ガキ大以内。

【投稿先】

〒782-8501 香美市土佐山田町宝町1-2-1
香美市役所企画課内広報委員会事務局
FAX 53-5958 E-Mail kikaku@city.kami.kochi.jp